

Inhalt

Im Internet: www.marseille-verlag.com

- H.-J. Kahl, U. Lindlbauer-Eisenach und M. Terhardt **Das Vorsorgeprogramm in der pädiatrischen Praxis. Alter Stand und neue Standards (Originalarbeit)** 169
The preventive programme in paediatric practice. Old state and new standards
- R. Giunta **Geburtstraumatische Armplexusparesse. Chancen einer frühzeitigen Operation (Übersicht)** 181
Birth related brachial plexus palsy. Perspectives of an early operation
- B. Brodhun, D. Altmann und W. Haas **Epidemiologie der Tuberkulose im Kindesalter in Deutschland 2003 (Originalarbeit)** 195
Epidemiology of infant tuberculosis in Germany 2003
- M. M. Ritter **Schilddrüsenhormonresistenz. Ein Beispiel für die Systematik der endokrinen Diagnostik (Kasuistik)** 209
Thyroid hormone resistance. An example of the systematics of endocrine workup
- W. Jilg **Frühsommermeningoenzephalitis bei Kindern und Jugendlichen und ihre Prophylaxe (Übersicht)** 233
Tick borne encephalitis in children and adolescents and its prophylaxis
Mit anschließendem Kommentar von I. Mutz
- S. Schilling, C. Härtel und H. Segerer **Hirnodem beim schweren Schädelhirntrauma im Kindes- und Jugendalter. Pathophysiologie, diagnostisches Monitoring, Therapiestrategien (Übersicht)** 247
Cerebral oedema after severe brain trauma in childhood and adolescence. Pathophysiology, monitoring and therapy
- M. Jansen, St. A. Müller, S. Truong und V. Schumpelick **Einsatz der Duplexsonographie zur Differenzialdiagnose inguinaler Hernien (Übersicht)** 259
Use of duplex sonography for the differential diagnosis of inguinal hernias
- H.-G. Kläber, M. Rauen, K. Ottesen und C. Schwaiger **Atem- und Gedeihstörung bei einem Säugling. Symptome einer Zwerchfelllücke im Alter von 6 Monaten (Kasuistik)** 271
Dyspnoe and failure to thrive of an infant. Symptoms of a diaphragmatic hernia at the age of 6 months